

Das Dorfgasthaus Schenk

KULTURAUSSCHUSS FRANGART



Weiterhin bewegte Zeiten gibt es beim historischen Dorfgasthaus Schenk in Frangart.

Nicht ganz unerwartet, aber doch traurig über den so kurzfristigen Ausstieg der Pächterfamilie Maria und Walter Niederstätter aus dem Vertrag zur Führung des beliebten Gasthausbetriebs zeigen sich die vielen Gäste, die Bevölkerung und die Wirtschaftstreibenden in und um Frangart.

Mit vorbildlicher Disziplin, mit herzlicher Gastfreundlichkeit und mit kulinarischer Bodenständigkeit hat das Ehepaar Niederstätter den Gasthausbetrieb erfolgreich, gewinnbringend und äußerst kundenfreundlich geführt. Sie haben bewiesen, dass dieses traditionsreiche Gasthaus trotz der widrigen Umstände während der Coronapandemie und trotz mancher vertraglicher und technischer Einschränkungen sehr gut funktionieren und einen stolzen Gewinn abwerfen kann. Dafür sind wir alle, die an der Notwendigkeit dieses Dienstleistungsbetriebs im Dorfzentrum glauben und für dessen Weiterbestand kämpfen, sehr dankbar. Die Erreichung des Rentenalters und aufkommende gesundheitliche Beschwerden ließen in der Pächterfamilie die Motivation für eine Weiterführung des erfolgreichen Gasthausbetriebs schwinden. Leider wird er nun am vierten Adventssonntag, 18. Dezember, ab 18 Uhr mit einem feierlichen Abschiedsumtrunk, zu dem alle eingeladen sind, geschlossen. Bemühungen zur baldigen Wiedereröffnung mit neuen Pächtern, die bereits mittels Ausschreibung durch die Gemeindeverwaltung gesucht werden, sind schon gestartet. Zum Abschied kann man der Pächterfamilie nur für alles, was sie zum Wohle der Dorfgemeinschaft geleistet haben, aufs herzlichste danken, und allen ein baldiges Wiedersehen beim Schenk als gern gesehene Freunde und Gäste wünschen.

Für den Kulturausschuss Frangart
der Vorsitzende Günther Roner



Maria und Walter Niederstätter haben hohe Anerkennung für die Führung des historischen Gasthauses Schenk in Frangart verdient.

Schützenglühweinstandl ein beliebter Treffpunkt

SCHÜTZENKOMPANIE SEPP KERSCHBAUMER EPPAN Spendenaktion



Jeden Freitag von 17 bis 21 Uhr sowie jeden Samstag und Sonntag von 9.30 bis 13 Uhr und 16.30

bis 21 Uhr wird am Standl der Eppaner Schützen Glühwein und heißer Apfelmix gegen eine freiwilligen Spende aufge-

schickt. Auch liegt der neue Taschenkalender auf. Die Spendengelder kommen, so wie in den vergangenen 21 Jahren, bedürftigen Familien, einzelnen Personen oder sozialen Einrichtungen unserer Gemeinde zugute.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und danken für Ihre Spende.

Spendenkonto:

Raika Überetsch,

IBAN IT 94 V 08255 58160 000300235491

Der Hauptmann Maximilian Schmid,
der Obmann Stille Hilfe Reinhard Gaiser



Man trifft sich einfach gerne auf einen „Ratscher“ beim Glühweinstandl der Eppaner Schützen.